

indépendants et quelquefois contradictoires des diverses autorités locales.

Des efforts légitimes ont été tentés par le gouvernement Laurier pour atteindre en cette matière une centralisation qui s'imposera un jour ou l'autre.

Le gouvernement Laurier a encouragé par des subventions libérales la LIGUE ANTI-TUBERCULEUSE et fait de constantes tentatives pour obtenir des provinces une action coordonnée pour la lutte contre la PESTE BLANCHE.

Le gouvernement Laurier s'est appliqué à accroître la sévérité de L'INSPECTION DES IMMIGRANTS, a créé des HOPITAUX D'OBSERVATION des hôpitaux pour le TRACHOMA et pourvu à la DEPORTATION de tous les cas suspects.

Les QUARANTAINES ont été outillées de façon à pouvoir lutter contre l'importation des maladies contagieuses.

Le gouvernement Laurier a fait passer une loi pour l'INSPECTION DES VIANDES ET VEGETAUX DE CONSERVES destinée à assurer la pureté des produits vendus d'une province dans une autre ou exploités à l'étranger et qui échapperont à l'inspection des autorités provinciales.

A la dernière session le gouvernement a fait passer une loi sévère pour réglementer la vente des MEDECINES BREVETÉES qui était devenue un danger pour le public.

DOMAINE PUBLIC

Tant de choses ont été dites et écrites pour tromper le peuple et lui faire croire que le gouvernement de Sir Wilfrid Laurier avait manqué à ses devoirs en ne prenant pas soin du domaine public dont il avait reçu la garde, que nous demandons un moment d'attention seulement pour montrer tout ce que les libéraux ont fait pour augmenter la valeur des terres publiques et donner à notre héritage national une sécurité dont il n'avait joui auparavant.

Sous les conservateurs, la valeur des terres du nord-ouest pour le peuple n'existait pas.